



„Wohnen an der Drachenwiese“ Richtfest in der Kölnischen Vorstadt

Am 14. Februar konnten wir gemeinsam mit mehr als 60 Gästen das Richtfest für unseren Neubau in der Kölnischen Vorstadt feiern.

Unter den Gästen waren unter anderem Vertreterinnen und Vertreter aus dem Wohngebiet. Wir haben uns sehr gefreut, dass auch einige Nachbarn spontan dazugekommen sind. Sehen sie doch Tag für Tag aus erster Hand, wie das neue Haus wächst und welche Fortschritte es auf der Baustelle gibt.

Mitglieder des Aufsichtsrates, Nicolas Syperock vom Architekturbüro, Christian und Stephan Lindner vom Generalübernehmer Mattig und Lindner und Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unserer Genossenschaft waren mit dabei. Traditionell wird ein Richtfest ja für die beteiligten Bauleute ausgerichtet, von denen 30 beim Richtfest zu Gast waren.

Nach Dankesreden durch unser Vorstandsmitglied Andrea Schulz, die Aufsichtsratsvorsitzende Ilse Knosp und Stephan Lindner gab es den Richtspruch inklusive zerbrochenem Glas durch Zimmerermeister Ralf Kossatz. Das finale Versenken des Nagels im provisorischen Dachstuhl war ein erfolgreiches Gemeinschaftswerk. Im Anschluss kamen alle in den Räumen

der zukünftigen Demenz-WG zu einem zünftigen Imbiss zusammen. Nach der Stärkung war das Interesse groß an den Führungen durchs Haus.

Baufortschritt und Vermietung

Der Innenausbau hat bereits vor Wochen begonnen und läuft seitdem parallel zum Rohbau. Dank des milden Winters liegen wir mit dem Bau gut in der Zeit. Auch wenn die Wohnungen für Wohnungsinteressenten noch nicht freigegeben sind, ist die Nachfrage bereits groß.

Die Vermietung hat begonnen und die Einzüge sind für den Herbst geplant. Nähere Informationen zu den Wohnungen finden Sie auf unserer Homepage www.koepenick-nord.de.

Demenz-WG

Bei Interesse zu weiteren Informationen über die Demenz-WG – zwölf Zimmer im Erdgeschoss – können Sie sich gern direkt an den Ansprechpartner des Anbieters pro Comitas Ambulanter Pflegedienst GmbH wenden, **Martin Stimming: 79 30 29 79.**

